

# Isar-Loisachbote

---

## GEMEINDERAT

Datum: 21. Februar 2025

### Haufenweise Ärger

**Icking** – Während der Corona-Pandemie haben sich viele Menschen einen Hund zugelegt, auch in Icking. Was ärgerlich ist, ist die Tatsache, dass die Herrchen und Frauchen in der Gemeinde es anscheinend damit nicht mehr so genau nehmen, die Hinterlassenschaften ihrer Vierbeiner aufzusammeln – obwohl überall Hundetüten-Spender vorhanden sind.

Verena Reithmann (UBI) machte das zum Thema in der jüngsten Gemeinderatssitzung. Vor allem im Schulbereich und am Stockerweiher, so die Bürgermeisterin, machten die Hundebesitzer haufenweise Ärger. Beides seien Bereiche, „wo wir es nicht auf Ausflügler schieben könnten“. Es sei einfach eine „Schweinerei“, wie die Spazierwege am Rand aussehen würden. Außerdem: „Am Stockerweiher kann es der Gewässerökologie nicht guttun, wenn über Regen der Eintrag in Gewässer passiert.“

Dazu kommt: Man wisse, so Reithmann, dass die Angelegenheit weiterreichende Folgen haben kann als nur die, dass Leute in die Haufen treten und hernach die Schuhe einer Intensivreinigung unterziehen müssen. Kühe beispielsweise sollen auf den Weiden auf keinen Fall mit Hundekot in Berührung kommen.

ak